LOCAL | Política

El PP demanda la puesta en marcha de más políticas e iniciativas que fomenten la igualdad

Reivindicación con motivo de la celebración, mañana martes, del Día de la Mujer

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 7 de marzo de 2011 - 13:20



Con motivo de la celebración del 8 de marzo, Día de la Mujer, el Partido Popular de Priego ha solicitado que se lleven a cabo medidas y actuaciones con las que se erradiquen las desigualdades que aún se producen en nuestra sociedad en lo que al género se refiere.

En compañía de varias de sus compañeras en la Junta Local del PP, la senadora y portavoz del grupo municipal de esta formación, María Luisa Ceballos, recordó en rueda de prensa a las 11 mujeres que durante los dos primeros meses del año 2011 han perdido la vida en nuestro país a consecuencia de la violencia de género, "lo que pone de manifiesto que la situación

actual no ha mejorado después de las normativas aprobadas por el gobierno socialista".

Junto a la violencia de género, Ceballos destacó la "especial sensibilidad" del grupo municipal del PP en los temas laborales, haciendo mención a los más de dos millones de mujeres desempleadas con los que actualmente cuenta nuestro país, la mayoría de ellas, según matizó Ceballos, "dentro del denominado umbral de pobreza extrema".

En relación a las cifras del desempleo femenino en Priego, la senadora y portavoz del grupo municipal del PP, puso de manifiesto que de las 1.775 personas paradas registradas durante el pasado mes de febrero, 928 era mujeres frente a 739 hombres, por lo que el desempleo femenino supera en más de 200 mujeres al masculino, "pese a representar las mujeres más del 50% de la población prieguense", añadió Ceballos.

Unos datos muy significativos, como apuntó María Luisa, "si tenemos en cuenta que las mujeres en Priego tienen un mayor nivel formativo que los hombres", en concreto un 15,63% cuentan con formación superior o Universitaria, frente a un 8,66% de hombres con este nivel de estudios, pese a lo cual, Ceballos matizó que se triplica el número de mujeres desempleadas, "al contabilizarse 145 mujeres con una formación superior o Universitaria superior frente a 64 hombres".

Ante estos datos, Ceballos afirmaba que en nuestra localidad, "las desigualdades entre hombres y mujeres siguen siendo patentes", solicitando para ello el fomento del empleo femenino desde todas las administraciones, "empezando por el Ayuntamiento", la apuesta por la formación ocupacional especialmente orientada a las mujeres, el apoyo a las iniciativas empresariales femeninas así como el incremento y el fomento del deporte femenino.

Por último, María Luisa Ceballos recordó que el grupo municipal del PP, "siempre ha presentado estas iniciativas para que se redacte una moción conjunta por parte de todos los grupos de la Corporación", apuntando que esta es la primera vez que no se ha llevado al Pleno una moción relacionada con la mujer y la igualdad ni se ha consensuado la programación prevista para conmemorar el 8 de marzo.